
МАРИЯ СОЛОВЬЕВА: 
«В ГЛУБИНЕ ДУШИ 

Я НАДЕЯЛАСЬ, 
ЧТО СМОГУ 
ПОБЕДИТЬ»

Региональный этап межвузовского конкурса грации и 
артистического мастерства «Королева Весна -  201В" 
прошел в Витебском государственном технологичес
ком университете 22 марта. За престижный титул боро
лись десять прекрасных девушек -  представительниц 
полоцкого и витебских вузов, А победу одержала Ма
рия Соловьёва, студентка 2-го курса филологического 
факультета нашей альма-матер.

Мария родилась в Витебске. Окончила среднюю шко
лу  № 3 и музыкальную школу № 1 (по классу фортепь
яно). С пяти лет девушка занимается спортивно-баль
ными танцами, а сегодня еще и увлекается плаванием 
и конным спортом. Учиться Маша поступила на филфак, 
чтобы хорошо разбираться в литературе и иностранных 
языках.

Несмотря на занятость, связанную с подготовкой к 
республиканскому этапу конкурса, девушка нашла вре
мя ответить на несколько вопросов.

-  Мария, искренне по
здравляю с победой! Ска
жи, пожалуйста, почему ты 
решила участвовать в кон
курсе?

-  В ноябре прошлого года 
я победила в университетс
ком конкурсе «Мисс ВГУ -  
2017», и у меня появилась воз
можность представить нашу 
альма-матер на региональ
ном этапе межвузовского 
конкурса «Королева весна -  
2018». И я этим, конечно же, 
воспользовалась.

Какие у тебя остались 
впечатления от самого 
конкурса? Что больше все
го запомнилось?

-  Я получила уйму поло
жительных эмоций и много

му научилась. Нам, конкур- 
санткам, представилась уни
кальная возможность прой
ти обучение дефиле, хоре
ографии и актерскому мас
терству. Подготовка и само 
мероприятие оставили толь
ко теплые воспоминания.

-  Волновалась ли ты во 
время конкурса и чувство
вала ли поддержку зрите
лей?

-  Безусловно, я волнова
лась, но за долгие годы в 
спорте научилась преодоле
вать волнение и собирать 
волю в кулак. А поддержка 
моих болельщиков вселяла 
в меня уверенность и жела
ние победить.

-  Какие отношения у

тебя сложились с другими 
девушками?

-  В принципе, со всеми кон- 
курсантками у меня сложились 
дружеские отношения.

-  Верила ли ты в победу? 
Что почувствовала, когда 
тебя объявили победитель
ницей?

-  Конечно, в глубине души я 
надеялась, что смогу побе
дить. Но наверняка такое же
лание было и у других конкур- 
санток. Когда меня назвали 
победительницей, эмоциям не 
было предела: мне едва уда
валось сдерживать слезы ра
дости. Думаю, каждая девуш
ка мечтает победить в конкур

се красоты Мне это уда
лось.

-  Как ты считаешь, из
менится ли  твоя жизнь 
после конкурса?

-  Если и произойдут ка
кие-либо изменения, то, 
надеюсь, только к лучше
му.

-  Спасибо за интер
вью. Желаю удачи на рес
публиканском этапе кон
курса!

Евгения ПУДОВА, 
студентка 2-го курса 
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